

克明・箕輪小学校 校区

6月 校区幼保こ小連絡会

7月

8月 幼保こ小夏期研修会

10月 克明小・箕輪小運動会

12月 五中校区ふれ愛カーニバル

1月 校区幼保こ小連絡会

2月 箕輪小学校交流会
克明小公開研究発表会

3月 克明小学校交流会

幼児期につけたい10の姿が学校にどうつながっていくか
～友達に関心をもつ、気持ちの切り替え、自分の気持ちを伝える～

<6月>各校園所から、子どもの姿や課題とめざす姿について交流し、今年度のテーマを決めました。

<2月>年度のテーマについて、各校園所の1年間の取り組みや成果を交流しました。

各園所で、友達に関心をもてるように、クラス遊びや2クラス合同、たてわり、4人グループなど遊び方を工夫したり、クラスでうれしかったことを発表したりする取り組みのなかで、友だちへの声かけや教えたり助けたりする姿が見られるようになってきました。

小学校でも、遊びや生活の中で育った子どもたちの力を生かせるよう、勉強と子どもをつなぐ活動や安心ルールのもとクラスで話す活動などに取り組みました。

克明小学校 交流会 3月1日(金)

ランドセルを背負ったり、教科書を見たり、鉛筆でなぞり書きをしたりする経験ができるよう1年生が新生入生をサポートしました。1年生は「やさしくしよう」と意識して関わっていました。新生入生は最初、緊張も見えましたが、少しずつ慣れ、小学生の体験を楽しんでいました。



箕輪小学校 “新1年生を迎える会”

2月22日(木)

体育館で新しい1年生をお迎えしました。1年生の代表のあいさつの後、『にじ』（新沢としひこ/作詞 中川ひろたか/作曲）を歌って新しい1年生を歓迎しました。

一人一人に折り紙で作った手作りのメダルをプレゼントしてから、1年生が新しい1年生を学校探検に招待しました。広い体育館や、校舎の中を一緒に見て回りました。

